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今年度も健康づくりに取り組みます
部会長 中宇地 節雄

福祉部会は今年度も、住み慣れたこの日置の地で、いつまでも元気に暮らし続けていただくた

め、健康増進を目ざして取り組みをすすめます。

例年１０月に開催していた健康づくり講座は、今年度は６月１５日(土)に開くことにしています。

７月２７日(土)早朝には日置地区合同ラジオ体操を行います。また、健康づくりウォーキングは例

年３月に実施していましたが、今年度は１０月１９日(土)に行う予定です。これらの取り組みは改め

てご案内しますが、多くのみなさまのご参加をお待ちしています。

健康づくりに役立つ情報や資料なども、広報紙で随時お知らせしたいと思います。

❖城北交流～こんにゃく芋の植え付け～：５月２９日(水)10:00～ 早牛地内

❖一括交付金検討委員会・敬老会実行委員会：６月６日（木）19:00～

❖納涼祭実行委員会：６月１３日（木）19:30～

❖城北・日置グラウンドゴルフ交流会：６月１４日(金）10:00～ 和紙工房ＧＧ場

❖健康づくり講座：６月１５日(土)10:00～11:30 日置体育館

❖日置地区敬老会:６月２２日（土)・11:00～13:00(10:00バス出発）山紫苑

❖夏の環境整備：７月７日(日）＜予備日７月１４日（日)＞8:00～9:00

❖ひおき納涼祭：７月１３日（土）17:00～19:00 和紙工房前広場（雨天時：日置体育館)

❖合同ラジオ体操：７月２７日（土）6:30～ 日置グラウンド

部会長 塩 とみ子

今年度も昨年同様に特産品部会の活動を続けてまいります。

梅雨入りを前に５月２９日（水）、こんにゃく芋の植え付けを行います。城北地区との
交流事業であり、城北からも参加していただき、早牛の畑に植え付けます。３年目の植え
付けになりますが、なかなかコツがつかめません。果たして今年はどうでしょう。出来上
がったこんにゃくは地域の皆さんの需要がたくさんありますので、頑張って大きく育てた
いと思います。県道沿いの畑ですから見守って、アドバイス等あればお聞かせください。

日置のみそ作りは、皆さんのご意見等もお聞きしながら、より良い形で美味しいみそ作
りを続けていきます。
納涼祭、収穫祭にひおき市を開催します。出品者として又、
買い物客としてご協力をお願いします。

年度始めのご挨拶

会長 房安 薫

令和６年度がスタートして２ヶ月 過ぎようとしています。昨年度中には地区の皆様に大変なご助

力とご協力をいただきました。改めてお礼申し上げます。

さて、近頃はあまり耳にしなくなったように思いますが、以前は５月病というようなことをよく聞きま

した。新しい環境に慣れなくて、病気とまではいかなくても、考え込んだり・塞ぎこんだりしてしまうよ

うな状態だと思います。希望をもって進んだはずの、学校や職場地域に馴染めず、不安や不満を

感じる時期になる頃なのでしょうか。ちょうど気候の変わり目を迎えた時にも重なります。

特に近年は気温の変化も大きく、一日の温度差も、日毎の温度差も激しすぎるくらいに変わりま

すので、体調管理がむずかしいように思えます。時期的に当地域内においても、田・畑での外作業

が増えてきますが、この変化は地球規模の気候変動によるものと思われる為、個人でどうにもかえ

られないものであり、やっかいな所です。

まち協としましては、今年度も、昨年度以上にコロナ禍前のような行事取り組みにしていきたいと

思っています。子どもから大人まで皆で賑やかに、楽しい行事ができたらと思います。この間、地区

の皆様には、体調に気配りをしていただきまして、一人でも多くの方に、その時々の行事に参加し

ていただけますように願っています。

最後になりましたが、今年度も多くの方のご支援とご協力をお願いいたしたく思います。

どうぞよろしくお願い致します。

部会長 長谷川 具章

防災部会は、平常時の活動として、初期消火や避難等の防災訓練や防災研修、地域内の安全

点検、防災資機材の整備などに取り組んでいます。今年の日置地区総合防災訓練は、９月１５日

（日）予定の秋の環境整備終了後に計画しています。火災通報避難訓練、可搬ポンプを使用した放

水消火訓練、防災リーダーの防災に関する講話、非常食試食体験等を予定しています。防火・防

災への備えのため多くの皆さんの参加をお願いします。

また、鳥取市自主防災連合会の地区防災訓練助成事業交付金を昨年度に続き活用し、今年度は

ハンド型ワイヤレスマイク、チューナー及び非常食（アルファ米）の購入を予定しています。

全国的に自然災害が頻発化しており、日置地区でも大きな災害が何時起きてもおかしくない状況

といえます。平常時の活動が万が一の災害発生時に活かされますので、地域の皆さんのご協力と

連携した活動をお願いします。

５月１２日（日）、春の環境整備の際に、豪雨等の水害に備えての土のう
作りが実施されました。各集落がそれぞれ２０袋に、スコップ４杯程度の

真砂土を詰め込む作業です。土のう袋は耐候性に優れた（３～５年）黒
土のうを使用。防災指導員の房安太さんから、入れる土の量、袋の口の
結び方、土のうの積み方などの指導を受けながら手際良く作業が行わ
れました。ありがとうございました。



部会長 棚田 潤一

日置地区の皆様には、日頃よりまちづくり協議会を通じ環境整備活動にご協力いただき感謝申し

上げます。今年度におきましても、昨年度に引き続き次のような活動計画に基づき、日置公民館を

中心とした周辺の環境整備に努めてまいりますので、よろしくお願い致します。

《令和６年度環境部会の主な活動計画》

環境整備作業及び県道沿いの空き缶・ゴミ拾い（８：００～９：００）

春：５月１２日（日）

夏：７月 ７日（日）・予備日７月１４日（日）

秋：９月１５日（日）・予備日９月２２日（日）

（注）上記とは別に老人クラブによる年２回（６/３・１１/５）の清掃作業を計画しています。

資源回収の協力および回収コンテナ周辺の維持管理

・古紙及びアルミ缶の回収協力のお願い

・回収コンテナ周辺の草刈りと花の植え替え

（注）古紙回収については、回収実績による鳥取市奨励金をすべて青谷小中学校ＰＴＡへ寄付して

います。 昨年度は１５７，８１２円を寄付、今年度は１５万円の寄付金を予定しております。

日置川の一斉清掃作業：３月９日（日）

以上、ご協力方よろしくお願い申し上げます。

小雨の降る中でしたが総勢５６名と多くの皆様にご協力いただき、事故もなく終えることがで

きました。 ありがとうございました。

県道沿いの空き缶、ゴミ拾い
体育館横花壇の整備 保育所跡地の草刈り

資源回収ボックス周辺の草刈り グラウンドの草刈り わしの子農園周囲の草刈り

５月１２日(日)

日置地区まちづくり協議会は発足して１５年経ちます。当時に比べ日置地区のニーズは変わっ

ているのではないでしょうか。まちづくり協議会が今後何をしなくてはならないか、そのためにはど

んな組織が必要か１年かけて話し合っていこうと、令和５年度まちづくり協議会の中で話が出て本

年４月開催の総会で正式に検討していくことが決まりました。

名称を一括交付金検討委員会とし、基本偶数月の第２木曜日に、来年４月に一括交付金制度を

スムーズに導入するため検討していくことになりました。

先ず、令和６年度のまちづくり協議会と日置地区公民館の事業をすり合わせ、似通った事業の

洗い出しを行います。それと並行して組織の枠組みを検討します。メンバーは各集落区長、各集

落公民館長、まちづくり協議会会長、副会長（部会長）、公民館職員です。検討委員会の状況を皆

様へ報告していきますので今後注視してください。なお、皆様のお声を日置地区公民館へお寄せ

ください。
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